



¡Conoce a nuestros Socios y Aliados Sociales!

IESA

El Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA) fue fundado en el año 1965 con el propósito de crear una escuela especializada en la formación de líderes con la orientación a una gerencia profesional que contribuyeran con el éxito de las organizaciones venezolanas.

Actualmente cuenta con un reconocimiento internacional que la ubica como una de las escuelas de gerencia más importantes de América Latina, figurando durante varios años en el ranking regional de la revista *América Economía* como uno de los mejores programas MBA de Latinoamérica.

Desde sus inicios el Instituto se ha distinguido por los profesionales que integran su dirección y profesorado, incluso en su fundación, con la participación de un comité asesor para el diseño de su portafolio académico con profesores de universidades como Harvard, Northwestern, MIT, entre otros, así como importantes figuras de la política y academia venezolana durante toda su historia.

El IESA es la única institución en Venezuela acreditada internacionalmente con el sello de la Asociación para el Avance de las Escuelas Universitarias de Negocios (AACSB por sus siglas en inglés), la Asociación de MBAs (AMBA) y la Red de Escuelas de Administración, Políticas y Asuntos Públicos (NASPAA). Además mantiene convenios con escuelas de gerencia en Europa, África, Asia y América.

Su misión se ha expandido a lo largo del país con las sedes del Centro IESA ubicados en los estados Zulia y Carabobo, incluyendo su campus principal en Caracas en la urbanización San Bernardino. Además cuenta con oficinas internacionales en Panamá y República Dominicana.



Un compromiso con la educación

Banesco asumió el compromiso de apoyar la formación de gerentes y líderes de primera línea del IESA desde el año 2010, al formar parte de su iniciativa de Socios y Aliados Sociales. José Antonio Antich, director de Administración y Servicios del IESA, expresó que "sin dudas Banesco ha representado para el IESA una referencia en cuanto al compromiso para la educación, la formación de líderes responsables, el emprendimiento y especialmente la innovación".

Este acompañamiento ha llevado al otorgamiento de 78 becas para los estudiantes de las Maestrías de Gerencia Pública y de Administración de Empresas (MBA) y su apoyo para el fondo de estabilización del IESA dirigido especialmente para la continuidad del talento profesoral.

Esta alianza además se fortaleció con el Aula Banesco, como un lugar para el aprendizaje, acondicionado con altos estándares de infraestructura y tecnología, inaugurado en el año 2017. Así como el impulso de la institución bancaria para el Centro de Emprendedores del IESA, orientado a la formación de los ciudadanos en la dotación de las herramientas necesarias para el desarrollo y la concreción de ideas de negocio.



Banesco en la innovación

En el año 2016, gracias a la alianza entre Banesco Internacional y Google-eSource, el Instituto de Estudios Superiores de Administración pudo incorporar las Google Apps for Education, el cual reúne un grupo de herramientas tecnológicas para mejorar la experiencia educativa tanto de los profesores como de los estudiantes de las sedes en Venezuela, Panamá y República Dominicana.

Esta iniciativa resalta uno de los valores más importantes para Banesco como es la innovación en cada uno de los sectores de la nación, incluyendo su avance a nivel educativo, ofreciendo oportunidades a la próxima generación de líderes de un acceso a la formación vanguardista y de calidad internacional.

